
問い合わせ先：白老牛銘柄推進協議会事務局　☎８２－８２１４

問い合わせ先：生活環境課　環境グループ　☎８２－２２６５

　６月上旬に開催を予定しておりました「第32回白老牛肉まつり」は新型コロナウイ
ルス感染拡大防止のため中止といたしました。
　まつりの開催を楽しみにされていた皆さまには大変迷惑をおかけいたしますがご理
解をよろしくお願いします。

　春になり、花壇や花畑、家庭菜園などの手入れをする時期になりました。大切な収穫物を守るために
野生動物の食害対策を考えましょう。対策をしないと近場に野生動物が住み着き、被害が拡大します。

は沖縄県出身。都内で出版関係企業に勤めていました。「出版は人との関わりの中の事業。文化を広げ
観光へ生かしたい」と白老での抱負を話し、「白老には本屋さんがないので、将来的に何かしたいです
ね」と瞳を輝かせていました。２人は観光振興を担当します。委嘱状を手渡した戸田安彦町長は「若い
方が意欲を持って来てくれました。期待しています」と激励しました。協力隊は２人を含め計６人にな
りました。（５月９日）

　地域おこし支援や地域協力活動を通しまちの活性化に一役
買う地域おこし協力隊。高島勇揮さん（35）＝写真右＝は苫小
牧市出身。札幌市でIT関連企業の仕事をしていました。「ヒ
ッチハイクで北海道を巡り歩きましたが、白老は自然のすべ
てがそろっているところ」と本町に応募。「この白老でこれ
までの仕事を生かし、観光や企業のIT化を支援したい」と
力強く抱負を話していました。羽地夕夏さん（24）＝写真左＝

【対　策】
● 家庭菜園で育てた野菜などの取り残しをしないようにしましょう。
● コンポストで生ごみを堆肥化する場合は、生ごみの上に土をかぶせましょう。
● 畑の周囲には柵やネットなどを張りめぐらす対策をしましょう。
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　アライグマの特徴
・しっぽがシマシマ
・５本指の足で歩く
・色んなものを食べる

https://nodateyasou.life/guide_thismonth-1/joryu_ezoyamazakura
(Instagram)：https://www.instagram.com/p/Cde1sQ2veJl/

第32回白老牛肉まつりの中止について

町地域おこし協力隊に
　　高島さん、羽地さん仲間入り
　　　　　　　　観光振興活動に期待

アライグマやエゾシカなど野生動物による畑被害に注意を

森の植物の魅力をワークショップで紹介


